

## Crédit chinois de 36,6 millions USD pour numériser la Télévision du Burundi

PANA, 21 juillet 2017 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement burundais a approuvé un projet de loi portant ratification d'un accord de crédit concessionnel d'un montant de 32,6 millions de dollars américains, contracté auprès de la Chine, pour la réalisation du projet de migration vers le numérique de la Radiodiffusion télévisuelle du Burundi, annonce un communiqué publié ce vendredi à Bujumbura. La société chinoise, Star Times Network Technology Co.Ltd qui a déjà le monopole de l'image satellitaire au Burundi, a gagné le marché de numérisation de la télévision. Star Times a le monopole de revente des services des chaînes de télévisions satellitaires étrangères. Le crédit concessionnel chinois est assorti d'un taux d'intérêt de 2 PC par an, avec des charges de gestion équivalentes à du montant du crédit sur une période de 20 ans avec une période de grâce de 5 ans, précise le communiqué qui rappelle que le passage du système de télévision analogique au système numérique est un agenda planétaire sous la houlette de l'Union internationale des télécommunications (UIT). Au départ, ce programme devait commencer le 17 juillet 2015, mais la plupart des pays africains dont le Burundi n'ont pas pu répondre à ce rendez-vous. Concernant le cas particulier du Burundi, la République populaire de Chine va faire un don de 300.000 développeurs numériques.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});